

GR GS Mag.(FH) Kurt Egger

11.2.2020

FRAGESTUNDE

an Frau Stadträtin Elke Kahr

am 13. Februar 2020

Betreff: AOG: Umsetzungsgrad im Verkehrsressort

Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr!

Ein Blick auf die Budgetzahlen der AOG bzw. der Rechnungsabschlüsse der Jahre 2017 bis 2019 des von Ihnen zu verantwortenden Ressortbereichs zeigt, dass der Umsetzungsgrad gerade einmal 50% erreicht.

Deshalb stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin, folgende

Frage:

„Wie erklären Sie den Grazerinnen und Grazern den niedrigen Umsetzungsgrad in Ihrem Verkehrsressort?“